
Ce qui me rend heureuse,

c'est lorsque ma petite fille

est née. J'ai decouvert une

nouvelle force d'amour, je

croyais connaître toutes les

formes d'amour mais là

partout je disais, c'est une

autre forme d'amour. C'est

très fort. C'est nouveau.

J'étais mamy et tellement

heureuse.

Marie-Ange 56 ans Plaisir
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